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☆保健所立ち入り検査8月の立ち入り検査のお知らせ
立ち入り検査行う場合は　区長より連絡させていただきます
時 間　午前10：00～午後4：00  立ち入り予定施設が多いため、原則水曜日、金曜日に実施しますが、保健所よ
り、立ち入り検査の進行が遅れた場合、他の曜日に検査をしたり、事前に連絡なしで一部店舗の立ち入り検査を
する場合があります。また、翌月に振替する場合があります。ご理解、ご協力をお願いいたします。注）班では
なく、各店舗の住所で行います。

中央支部から第２部門ジャパンカップオープン・レディス

（クリエイティブ）部門に鈴木邦仁選手が出場！！

令和５年６月２０日（火）第６７回関東甲信越理容競技大会が神奈川県の横浜武道館に

て開催。

第２部門ジャパンカップオープン・レディス（クリエイティブ）部門に中央支部から鈴木邦

仁選手が出場。結果は６位となりました。得点差も同部門では近差目まぐるしく、第１位

から第６位までが全て東京都勢と千葉県勢の選手達で入り混じる状態となりました。千

葉県勢に関してのクリエイティブというテーマとしましては、新たにやるべき課題を見出

すことのできた実のある第２部門競技だったと思います。今後は細部の精度やバランス

取り等に集中し、１０月に北海道（札幌市）にて行われる全国理容競技大会に標準を合

わせ頑張ってほしいと思います。選手の皆さん！頑張って下さい！！（教育統括　北田　 
洋）

新聞をスマホで
読んでみよう!!

第６７回関東甲信越理容競技大会

中央支部講習　値上げに踏み切る方法　山口講師　
 7月12日（水）21時より千葉県講師会のトレンドゼミで共に研究し続けてきた『佐倉のプリリ

ン』こと山口陽次郎先生をお招きし、多くの組合員様が待ち望んでいた『核心に迫る』支部講

習を開催いたしました。いまだ断続している物価の高騰や電気料金等の値上がり…

冒頭では値上げによる不安を解消するお話から、なぜお客様は数ある理容店の中からあなたの

お店を選んでくれているのか？…等、安心して値上げに取り組める手段や方法…、さらには売

上を落とさずお客様にご納得頂きながら定休日までもを増やす方法などを分かりやすく解説頂

きました。そう…『ピンチはチャンスの始まり。』今です！勇気を持って取り組みましょう。

山口先生、遅くまで有難うございました。（教育統括 北田 洋）

衛生協会第66回通常総会
6月20日ホテルグリーンタワー幕張にて第66回通

常総会が行われました。市長感謝状、局長感謝状、

保健所長表彰があり受賞者も感激に浸っておりま

した。また今年度より新会長になって初めての総

会となり、今回より新しい顧問も加わり、委嘱書を

交付するなど新しい試みもありました。総会後には

情報交換会という懇親会があり、神谷市長も参加

され、芸能人張りの写真撮影が行われていました。

和気あいあいの中午後8時に散会となりました。ま

た表彰者の自薦、他薦等かまいませんので、ぜひ

参加をお願いします。

理容組合からの表彰者は以下の通りです。

千葉市保健福祉局長　感謝状

宍倉宏文（理容）
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中央支部・県組合

年間予定表

こちらからどうぞ

　

　　

4年ぶりのフットサル大会！
６月19日（月）9時30分より、磯辺スポーツセンターにて、フットサル交流会が開催されました。4年ぶり

の開催となったフットサル大会、参加人数18名、３チームではありましたが、プレーが始まってしまえ

ば、なんのその、白熱しまくりの２時間でした。今回は順位は関係なく「とにかく楽しくサッカーやろう

ぜ！」のフレンドリーマッチ。総合企画部長でもある竹之内支部長が見守る中、７分間の決戦が始ま

りました。中央支部きってのオールラウンダー澤田直也選手、チーターのごとく走る姿は圧巻、とにか

く速い！動きに無駄がなく、パスのうまさが光るプリンス竹之内省吾選手。疲れを見せない笑顔が爽

やか♡相手のディフエンスをすり抜け、果敢にシュートを打ち放つ、チーム要のエースストライカー、大

沼秀樹選手。相手チームの鋭いシュートを臆することなく次々とセーブしまくった守護神、椎名隆夫選

手、そしてそして、もはやコート内に存在するだけで笑いを湧き起こす、我らが中央フットサル部監督

の大森順一選手。なんとなんと大森監督は、あずみシザーさまよりご提供いただきました超高級ネク

タイピンを賭けたエキシビジョンマッチで、見事PKを決め、ネクタイピンをGET！終了時間ギリギリま

で大盛り上がりだった今回のフットサル交流会。怪我も熱中症もなく、プレーする方も、応援する方も、

大いに楽しめた時間でした。

さて、8月28日には野球大会、10月２日にはソフトボール大会が控えております。千葉県理容野球大

会、千葉ユナイテッドの初戦対戦相手は香取リバース！そしてソフトボール大会、中央支部初戦相手

は、優勝候補の舘山チーム！どこまで健闘できるか、どちらも楽しみな一戦です！！中央支部員の

皆さま、一緒に応援しませんか？？野球大会は中田球場、ソフトボール大会は磯辺スポーツセンタ

ーにてお待ちしてます（高木　憲子）

         賠責に関係する事で、こんな事が有りました。
アイロンパーマのお客様　施術中は熱いとか火傷をしたと言わずお帰りになり、後日火傷をしたので慰謝料

の請求が有りました。その時はお客様の言う通りに慰謝料を渡した。その後同じお客様から数回同じような

事が有り、そのたびに慰謝料を渡していた。数回後　可笑しいと気づき、お客様に病院に行って診断書を頂

いて来て下さいとお願いしたところ、その後の連絡は今のところ無し。

このような事故が起きた時には、「賠償責任共済制度（賠責）」に加入している店舗さんは、対人事故（身

体賠償事故）が時用されます。このような事故が起きた時には、お客様に病院に行って頂き治療をして頂く。

同時に支部、組合に連絡を入れる。連絡が有った後　支部の共済厚生事業部が指定の書類等を持って店舗に

伺い、今後お客様との示談が終了するまでに行動して頂く（やって頂く）事を説明します。示談書をお客様

に書いて頂くまでに電話　又は店舗に何度かお伺いすると思います。毎年7月にお配りしている、全国理容

連合会の共済のパンフレットにある程度の事は書いて有りますので、捨てず残して置いて頂けると、何か有

った時に各店舗さんの為になると思いますので宜しくお願い致します。（共済厚生事業部長　稲野邉 浩章）


